



**AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL  
DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN INTERCULTURAL**

La Secretaría de Educación Pública (SEP), a través de la Dirección de Educación Intercultural (DEI) adscrita a la Dirección General de Educación Superior Universitaria e Intercultural (DGESUI), con domicilio en Av. Universidad 1200, Piso 5, Sector 26, Colonia Xoco, Benito Juárez, C.P. 03330, Ciudad de México, es el sujeto obligado y responsable del tratamiento de los datos personales que se recaban a través de los diversos procesos que se realizan en cumplimiento de sus funciones. Todos los datos personales que, por motivo de la realización de las funciones propias de la DEI, serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados (LGPDPSSO) y demás normatividad aplicable.

**¿Qué datos personales recabamos y para qué fines los utilizamos?**

Los datos personales recabados por la DEI son utilizados para cumplir con las funciones de esta Dirección, en específico para la coordinación de eventos interculturales que incluyen:

| Tipo de Datos Personales  | Medio de Tratamiento | Finalidad del Tratamiento  |
|---|----------------------|--|
| <p>Generales: Nombre completo, edad, género, nacionalidad, fotografía, CURP, RFC, identificación oficial, teléfono de contacto personal, correo electrónico personal, domicilio. Así como datos sobre salud relevantes para la participación en eventos interculturales</p> | <p>Base de datos</p> | <p>Planeación, organización y promoción de eventos interculturales.<br/>Coordinación de la participación en dichos eventos.<br/>Facilitar la comunicación con los participantes y asegurar la logística adecuada para el desarrollo de los eventos.<br/>Evaluación de las actividades realizadas en los eventos para garantizar una experiencia significativa y el cumplimiento de los objetivos de promoción de la interculturalidad.</p> |

Además de los datos personales generales mencionados anteriormente, para las finalidades indicadas en este aviso de privacidad, también recopilamos datos personales sensibles necesarios para la adecuada planificación y coordinación de eventos interculturales. Estos datos incluyen fotografías contenidas en identificaciones oficiales, las cuales podrían revelar aspectos de origen racial o étnico del titular, también sobre salud relevantes para la participación en eventos interculturales, incluyendo enfermedades





preexistentes, alergias y medicamentos que toma. Estos datos serán manejados con estrictas medidas de seguridad y confidencialidad, conforme a lo dispuesto en la fracción X del artículo 3 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados (LGPDPPSO), cuando sea relevante para la participación en dichos eventos. Esta información es recabada y utilizada para garantizar una adecuada adaptación y atención durante la realización de actividades interculturales, asegurando la inclusión y el respeto a las particularidades de cada participante.

## Fundamento legal para llevar a cabo el tratamiento

La SEP, a través de la DEI-DGESUI, lleva a cabo el tratamiento de datos personales, con fundamento en los artículos 6° base A y 16° segundo párrafo de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos (última reforma publicada el 17 de marzo de 2025); 3 fracción XXXI, 4, 10, 11, 12, 16, 19, 20, 21 fracción III, y 64 de la LGPDPPSO (publicada el 20 de marzo de 2025), así como el artículo 7 y 14 del Reglamento Interior de la Secretaría de Educación Pública (publicado el 15 de septiembre de 2020, última reforma 26 de agosto de 2022).

## ¿Con quién compartimos su información personal y para qué fines?

Le informamos que sus datos personales podrán ser compartidos con Unidades Administrativas de la SEP que tengan atribuciones para ello, con las finalidades antes mencionadas, conforme a los artículos 16 y 64 de la LGPDPPSO. Asimismo, los datos personales recabados podrán ser compartidos con autoridades jurisdiccionales y órganos fiscalizadores de competencia federal, con motivo de atención algún requerimiento.

La DEI podrá recibir información adicional remitida tanto por sujetos obligados como por terceros cuando sea relevante para la coordinación y desarrollo de sus actividades, en particular para la planeación y ejecución de eventos interculturales. Esta información se gestionará bajo los principios de confidencialidad y legalidad establecidos en la LGPDPPSO, y será utilizada exclusivamente para los fines relacionados con la función institucional de la DEI. Cualquier información adicional recibida será evaluada para determinar su pertinencia, y se implementarán las medidas necesarias para su protección conforme a la normativa aplicable.

## ¿Dónde puedo ejercer mis derechos ARCO?

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición (ARCO) directamente ante la Unidad de Transparencia, ubicada en Donceles No. 100, Planta Baja, Col. Centro Histórico, Alcaldía Cuauhtémoc, Ciudad de México, C.P. 06020, con número telefónico (55) 3601 1000 Ext. 53417. Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos, puede acudir a la Unidad de Transparencia de la SEP.

## ¿Cómo puede conocer los cambios a este aviso de privacidad?

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales; de nuestras propias necesidades por los servicios que ofrecemos; de nuestras prácticas de privacidad; de cambios en nuestra organización y procesos internos, o por otras





# Educación

Secretaría de Educación Pública

Secretaría de Educación Pública  
Subsecretaría de Educación Superior  
Dirección General de Educación Superior  
Universitaria e Intercultural



causas. Nos comprometemos a mantenerlo informado sobre los cambios que pueda sufrir el presente aviso de privacidad a través de la página web: <https://dgesui.ses.sep.gob.mx/aviso-de-privacidad>.

Fecha de elaboración del Aviso de Privacidad Integral de la DEI-DGESUI: 31 de marzo de 2025.



**2025**  
Año de  
**La Mujer  
Indígena**

Av. Universidad No. 1200, Piso 5, Sector 28, Col. Xoco, C.P. 03330, CDMX.  
Tel: +52 (55) 3601 3331 y 3332. [dgesui.ses.sep.gob.mx](https://dgesui.ses.sep.gob.mx)